

MMS - Mobility Management Suisse

Bern, Juni 2021

Fachverband gegründet: MMS – Mobility Management Suisse

Das Mobilitätsmanagement gewinnt im zunehmend dichteren Verkehr immer mehr an Bedeutung. Erfahrene Expertinnen und Experten aus der ganzen Schweiz haben sich zusammengeschlossen und gründen den Fachverband Mobilitätsmanagement Schweiz MMS. Damit schaffen sie eine unabhängige, dreisprachige Anlaufstelle für Unternehmen, Planungsverantwortliche und Arealentwickler*innen, Bauherrschaften und weitere Akteur*innen, die ihre Mobilität effektiv und effizient gestalten wollen. Der Verband MMS baut das Netzwerk von kompetenten Fachberaterinnen und Fachberatern sukzessive aus, sichert die Qualität und fördert das Mobilitätsmanagement.

Die Entwicklung von Wirtschaft und Gesellschaft und der zunehmende demographische Druck führten und führen zu einem enormen Verkehrswachstum. Das verbraucht immer mehr Ressourcen, verursacht CO₂-Emissionen und überlastet die Verkehrsinfrastruktur. Vor diesem Hintergrund lancierte das Bundesamt für Energie (BFE) 2008 ein nationales Programm für Mobilitätsmanagement in Unternehmen. Das BFE unterstützte mit seinem Programm Unternehmen, Gemeinden und Organisationen darin, freiwillige Massnahmen zur Verbesserung der Energieeffizienz und zur Veränderung des Mobilitätsverhaltens umzusetzen. Über die gesamte Programmdauer konnten bis Ende 2020 800 Unternehmen mit über 200'000 Mitarbeitenden motiviert werden, sich mit dem Thema Mobilitätsmanagement zu befassen und Massnahmen umzusetzen.

Diese Arbeiten haben u.a. dazu geführt, dass ein Netzwerk von unabhängigen Expert*innen und akkreditierten Fachleuten entstanden ist. Dieses Expertennetzwerk hat sich nun organisiert und stellt ihr Wissen und ihre Erfahrungen über den neu gegründeten Fachverband MMS zur Verfügung. Weiter will der MMS mit seinen Aktivitäten für gute Rahmenbedingungen sorgen und damit eine nachhaltige Mobilität unterstützen sowie das Mobilitätsmanagement mit Forschungsaktivitäten weiterentwickeln.

Der Fachverband MMS bietet auf seiner Webseite mms-gms.ch eine Liste an mit ausgewiesenen und akkreditierten Fachexpert*innen im Bereich des Mobilitätsmanagements. Der Fachverband ist eine unabhängige Anlaufstelle und deckt die drei Sprachregionen der Schweiz ab. Unabhängige Expertinnen und Experten auf dem Gebiet der nachhaltigen Mobilität sind eingeladen, sich beim Fachverband zu akkreditieren. Gleichzeitig sind auch Unternehmen, Gemeinden, Bauherrschaften und Investor*innen, die eine unabhängige Fachberatung wünschen eingeladen, sich an die Geschäftsstelle des MMS zu wenden.

Kontakt: Fachverband MMS Mobility Management Suisse, info@mms-gms.ch
Präsidentin: Monika Tschannen, Tel. 033 334 00 26